
7月22日（月）、国土交通省にて、撮影罪を含む新法が施行されて
１年が経過したことを受けて、法制化とそれに伴う諸施策の効果を確認
するために、客室乗務員を対象に実施したアンケート結果に関する記者
会見をおこない、テレビ局・新聞社など10名の記者が出席しました。
盗撮・無断撮影されたとする回答割合が、法施行前の2022年のアン

ケート実施時に比べ低下したことや、利用客の撮影行為に対して能動的
な対応ができるようになったとする回答割合が増加したことなど、法
施行によりポジティブな感覚が現場で共有されていることを踏まえつつ、
悪質な無断撮影行為については、啓発活動も含め、さらなる対策強化に
向けて取り組んでいくことなどを説明しました。

2024.07.23    No.25-82

内藤会長赤池副事務局長 長谷川事務局長

機内盗撮・カスハラの根絶に向けて 第16弾
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